

## VARIÉTÉS

### La Garde d'Honneur du T. S. Sacrement, dans l'église de l'Avenue Mont-Royal

LE 30 septembre dernier, solennité de S. Michel, le R. V. Boscher, s. s. s., Directeur de la Garde d'Honneur dans l'église de l'Avenue Mont-Royal, donnait le compte-rendu de l'année; nous en extrayons les indications suivantes:

Les Messieurs de la Fraternité au nombre d'environ 80, ont fait au cours de l'année 6155 hres, soit une moyenne de près de 77 hres par membre; quelques-uns en font une ou même deux chaque jour.

Les Dames et Demoiselles de la Fraternité ont 32,915 hres de service environ 13,255 heures hebdomadaires régulières, ce qui, avec les 6155 des Messieurs, donne 39,070 hres.

Les membres de la simple Garde d'Honneur ont fait 7,486 heures.

Nous arrivons donc au total de 46,556 hres. Si nous ajoutons les heures fournies par la section de langue anglaise nous arrivons à près de 85,000 hres.

Une plus grande exactitude à déposer les cartes d'adoration, un redoublement de zèle à recruter de nouveaux membres et à noter les heures supplémentaires nous conduirait au beau chiffre de 100,000 heures offertes à Notre Seigneur au T. S. Sacrement.

Que de mérites acquis par les membres, que de grâces obtenues pour eux et leurs familles, que d'indulgences gagnées!

Pour les indulgences, les membres de la simple Garde d'Honneur en ont déjà douze, certains jours de fête, et douze pour les heures d'adoration mensuelle; les membres de la Fraternité en ont trente quatre des jours de fête, douze pour les assemblées mensuelles cinquante-deux pour l'heure d'adoration faite chaque semaine 365, s'ils la font chaque jour: quel trésor!

†

RETOUR CELEBRE.—En Angleterre, en l'ancienne église du prieuré de Caldey, maintenant complètement rendu à ses propriétés catholiques, les Bénédictins, le saint Sacrifice de la messe a été célébré le 24 octobre pour la première fois depuis la dissolution de la communauté bénédictine, sous Henri VIII, en 1534.

†